



# La Carta

## PÂQUES 2023

1er avril 2023

*Chers pères et frères,*

Que la paix soit avec vous ! C'est avec joie que je vous adresse tous ces vœux de bonne et heureuse Pâques ! J'ai eu la chance de visiter certaines de nos communautés et nos Pères en Tanzanie, à Nairobi et à Goma. J'aurais aimé visiter toutes nos maisons en RDC, mais malheureusement, en raison de la situation difficile, je n'ai pu me rendre qu'à Goma.

Je me suis senti vraiment béni lorsque j'ai rencontré, embrassé et passé du temps avec nos frères du séminaire. J'ai également été ravi de participer à l'ordination de nos frères. Quel beau cadeau de Dieu ! Même en ces temps très déprimants en République démocratique du Congo, nous avons trouvé le temps de nous réjouir, en partageant notre vocation commune de Clercs Réguliers Mineurs.

Je me suis senti vraiment béni lorsque j'ai rencontré, embrassé et passé du temps avec nos frères du séminaire. J'ai également été ravi de participer à l'ordination de nos frères. Quel beau cadeau de Dieu ! Même en ces temps très déprimants en République démocratique du Congo, nous avons trouvé le temps de nous réjouir, en partageant notre vocation commune de clercs réguliers mineurs.

**Pâques approche à grands pas. Nous espérons vivre vraiment cette période qui est au cœur de notre foi chrétienne. Cette période efface toutes les peurs et les condamnations dues au péché. Jésus est ressuscité et a "vidé" le tombeau pour que nous ne nous y retrouvions pas, mais dans notre rencontre quotidienne avec lui dans la vie. Nous vidons courageusement les sépulcres de nos vies, où nous trouvons parfois notre mauvais moi enterré à cause du péché. Jésus est mort pour nous et nous a pris par la main pour que nous puissions avoir une vie nouvelle, riche en espérance et pleine de joie. Le vendredi de la tristesse est passé, nous sommes dans le temps de Pâques, et que notre attitude soit en tout point une rencontre pascale avec les autres. Puissions-nous être exempts de discorde, de jugement et d'amertume et pleins de vie. Comme Lazare, Jésus nous appelle à sortir de nos tombes et nous encourage à vivre pleinement cette vie, enveloppés de sa grâce. La qualité de notre vie dépend de nos choix quotidiens, que nous restions coincés dans nos tombes quotidiennes ou que nous nous levions avec Jésus et partageons l'Eucharistie avec d'autres de manière vivifiante et joyeuse.**





Au moment où j'écris cette lettre, je suis en route pour l'Inde afin d'être présent à diverses occasions. Ces jours-ci, nous avons la profession solennelle, la bénédiction de la chapelle et l'ordination diaconale. S'il vous plaît, faites en sorte que nos frères qui prononceront leurs vœux soient vraiment sincères en recevant le don de cette vocation. Accueillons-les dans notre famille religieuse.

Je suis également heureux d'annoncer que nos frères des Philippines seront ordonnés prêtres le 1er mai. J'y serai après l'Inde. Je souhaite passer un peu de temps avec ma mère, que je n'ai pas vue depuis presque deux ans. Que Dieu la bénisse de s'être consacrée à prier pour nous tous.

En Inde et aux Philippines, j'impliquerai nos frères dans la synodalité. Nous planifierons, rêverons et prierons ensemble pour nos efforts présents et futurs en tant qu'Ordre. Nous devons consacrer du temps à la prière et aux activités communautaires. Que Dieu nous bénisse alors que nous continuons à grandir en tant que famille religieuse. Que notre identité, notre famille, notre charisme soient vécus fidèlement tous les jours de notre vie.

Que Dieu vous bénisse tous et que vous vous souveniez de moi dans vos prières.

*Père Ted*